



[¿SERÁ?]

Opinión de Harvard

El ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, **acudió a Estados Unidos para explicar, ante académicos de la Universidad de Harvard y jueces internacionales, la reforma judicial. Una sonora carcajada soltaron los asistentes cuando el togado refirió que ahora para ejercer como juez se debe tener mínimo 8 de promedio al ser egresado de la universidad, además de contar con cinco cartas de recomendación de sus vecinos. ¿Así o más fácil? ¿Será?**

¿Pausa o desacato?

Nos dicen que el Instituto Nacional Electoral **comenzó con la interposición de recursos de queja ante tribunales colegiados, lo que le obliga a reconocer y acatar las decenas de suspensiones, por lo que, si no cambia de opinión, la elección de juzgadores está entrampada hasta nuevo aviso. ¿Será?**

Tienen prioridades

Por lo visto en el Senado hay prioridades, **solo hay que ver el plantón que ayer le dieron los senadores de Morena y aliados a las iniciativas de igualdad sustantiva enviadas por la titular del Ejecutivo. Este lunes tenían programada la reunión de las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales, la de Igualdad de Género y Estudios Legislativos para aprobar las reformas que, entre otras, integran el concepto de presidenta con "A" y prohíben la reelección legislativa, pero los senadores no llegaron, no fuera una iniciativa enviada por AMLO porque entonces sí están todos presentes. ¿Será?**

Economía circular

Nos dicen que la diputada pevemista Gabriela Benavides Cobos **pretende impulsar a nivel federal que se retome la discusión sobre la Ley General de Residuos en materia de Economía Circular, misma que se enfoca en el aprovechamiento de los recursos para reducir, reciclar y reutilizar para darles una segunda vida. Se recuerda que el último intento de una legislación en esa materia se realizó en 2021, cuando se retomó una propuesta elaborada por los senadores Ricardo Monreal Ávila y Raúl Bolaños-Cacho Cué; sin embargo, ésta quedó en la congeladora desde entonces, pendiente para su aprobación. ¿Será?**

La respaldan

Ahora es el turno de Gisela Morales, oficial Mayor en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, quien en los últimos días, como otras y otros togados contrarios a la reforma judicial, ha sido víctima de una serie de ataques plenamente identificados en su origen. Sus compañeros están convencidos de que por más que hurguen en su vida privada y sus declaraciones patrimoniales, no van a encontrar algo turbio o ilegal. ¿Será?